

キラリ★山本っ子

川南町立山本小学校「学校だより」NO,6

東小学校児童との交流会

本校6年児童は、11月に修学旅行に出かけます。例年、東小学校のお友達とともに。2か月後に迫ってきたので、第1回目の交流会を本校で行いました。まずは、自己紹介。そして、ゲームを通してコミュニケーションを図りました。※9月3日(火)



案山子づくり

9月11日(水)、都農町在住の講師を招き、5年生は「案山子づくり」に挑戦しました。針金で体の型をとり、垂木を添えます。肉付けは、わらで補っていました。3時間かかって3体できあがりました。



運動会 結団式

9月17日(火)、結団式が行われました。赤団・白団が決まり、団長・副団長・リーダーのあいさつがありました。スローガンにあるように「一致団結」して、本番に備えます。



国際交流講座

9月5日(木)、5・6年生を対象にした「国際理解講座」が開かれました。講師は、県国際交流員のヤンさんです。ヤンさんは、韓国出身です。韓国の文化や日本との違いについて話をいただきました。韓国の遊びも体験しました。



稲刈り (5年生)

9月31日(月)、稲刈りを行いました。これまで、JA青年部の方を始め、たくさんの方に関わっていただきました。ありがとうございました。



花咲き会 (読み聞かせ)



作文が新聞に載りました

赤ちゃんが来る

五年 河野 朔也

僕は、昨日サプライズケーキを食べました。ぼくは、最初、お母さんの誕生日ケーキだと思いました。兄弟3人横に並んで、ぼくがケーキの箱を開けました。すると、箱のふたのうら側に「お母さんのおなかに赤ちゃんが来てくれました」と書いた紙がはられていました。3人ともびつくりしました。ウソかなーと思っただけで、本当でした。

去年は、6ヶ月でお母さんのおなかの中で死んでしまったので、また赤ちゃんが出来てくれたことが嬉しかったです。性別は、男の子でも、女の子でもどちらでも楽しみます。

生まれるのは、クリスマスごろなので、今年のクリスマスケーキを食べる時には、生まれた赤ちゃんも一緒だといいです。



【令和六年九月十七日】
宮崎日日新聞「窓」
若い目

韓国深く知った

五年 中村 美琴

私が国際理解講座で学んだことが二つあります。

一つ目は、遊びの文化がちがうことです。韓国には伝統的な遊び、「チエギチャギ」というものがあり、足や布を使って遊ぶむずかしい遊びです。日本では正月や人を招いた時、ひろうするそうです。

二つ目は、食事の時のマナーです。韓国は、食事をする時のマナーとして音を立てないそうです、おどろきました。

また、服でいうと、チマチョゴリという服が、BTSなどのK-POPアイドルなどの衣装のように使われているということを知りました。

このように、日本以外の国を深く知るのには初めてで、とてもおもしろいことがたくさん知れて、もっと知りたいなと思いました。



【令和六年九月二十四日】
宮崎日日新聞「窓」
若い目

【参観日（9・20）】★たくさんの保護者の皆様に来ていただきました。



【今後の予定】

【10月】

11日(月) 運動会予行
19日(土) 運動会前日準備
20日(日) 運動会
24日(木) 唐瀬原中学校入学説明会
28日(月) 校外学習(6年;地層・化石見学)
29日(火) 秋の遠足(1・2年)
31日(木) レインボーフェスティバル(音楽祭)

【11月】

1日(金) 鑑賞教室
6~7日(水~木) 集団宿泊学習(5年生)
7~8日(木~金) 修学旅行(6年生)
15日(金) 芋ほり
17日(日) 山小フェスティバル
18日(月) 振替休業日
27日(水) みやざき学習調査(4年生)

令和6年10月19日発行 文責; 校長 三浦哲至